

La Nouvelle République : Promotrans reprend l'auto école La Poitevine

24 MARS 2021



Promotrans, acteur de la formation professionnelle du transport et de la logistique et partenaire historique de l'OTRE, sauve la filiale La Poitevine suite à la liquidation judiciaire du réseau Ixio.

« En 2009, La Poitevine passe sous la coupe d'un acteur montant des écoles de conduite, le réseau Ixio, censé être la garantie d'un nouvel élan. Il s'avère vite hélas que les investissements promis sont loin d'être tous au rendez-vous. Pire : confronté à de graves problèmes de gestion, Ixio est placé courant 2020 en redressement puis en liquidation judiciaire par le tribunal de commerce de Bobigny.

Le groupe entraîne *de facto* dans sa déconfiture l'ensemble de ses filiales, dont certaines fonctionnent pourtant bien. C'est le cas de La Poitevine, pour laquelle plusieurs repreneurs se présentent. C'est finalement l'offre de Promotrans, gros acteur français de la formation des professionnels du transport et de la logistique (et accessoirement actionnaire de feu le réseau Ixio) qui est retenue le 11 février dernier.

La Poitevine, avec ses deux antennes d'auto-écoles à Poitiers et son centre de formation professionnelle installé sur deux hectares à Montamisé, devient le 31e centre de formation à la conduite de Promotrans. »

[Lire la suite](#)